

UNIVERSITARIAS

RECEPCION DE LOS DELEGADOS AL CONGRESO IBEROAMERICANO DE ESTUDIANTES

Los delegados al Congreso Iberoamericano de Estudiantes fueron recibidos solemnemente por el Consejo Universitario el día 22 de diciembre. La ceremonia se efectuó en el Paraninfo. Tomaron asiento con el Rector los abogados Jiménez Rueda y Chico Goerne, el delegado español, señor López Rey, y el presidente del congreso, señor Horacio Núñez.

El abogado García Téllez, después de dar la bienvenida a los estudiantes, pronunció el cálido llamamiento a toda la juventud iberoamericana, que se hallará en otra parte de esta misma revista.

Habló en seguida el representante de la Federación Estudiantil Mexicana, señor Alejandro Gómez Arias, haciendo notar que México sólo podía ofrecer a los estudiantes el crisol de su historia, y que sabemos, por intuición mística, que los destinos de América son intocables, porque todos nos hallamos unidos con España. Analizó luego nuestra idiosincrasia nacional y dijo que los mexicanos tenemos todos los defectos y todas las virtudes. "Os presentamos nuestro pasado, nuestra lucha para conseguir la autonomía universitaria, nuestra lucha por organizarnos y por limpiar nuestro campo político."

Se refirió después a los estudiantes que han desarrollado grandes esfuerzos por la clase estudiantil, y luego habló de los Congresos de Culiacán y Monte-

rrey, donde cristalizaron los ideales estudiantiles en forma práctica, estableciéndose así una unión tan fuerte como la que aún subsiste. Luego, dirigiéndose a los delegados, les invitó a tomar posesión de su casa, la Universidad, pues, como dijo, ella es la casa de los estudiantes. Terminó con calurosas frases de bienvenida.

Cuando hubo dejado de hablar el señor Gómez Arias, que también fue aplaudido en forma entusiasta, tomó la palabra el señor José López Rey, a nombre de sus compañeros, y con el objeto de dar las gracias por la acogida que se les había dispensado.

"No podemos las juventudes batalladoras, dijo, creer que la Revolución pueda ser una esencia, sino una posición que hemos tenido que adoptar, cuando ha habido una incidencia en los destinos de nuestra cultura. Hemos salido los estudiantes a la brega política, cuando la mala política de nuestros países invadió y ofendió nuestra cultura."

"Debemos, añadió, oponernos al desgobierno de nuestros países. Con la técnica se ha querido combatir a los espíritus, pero hay que reconocer que la emoción política de nuestros países siempre ha estado desnutrida."

Agregó el orador que la labor del Congreso Iberoamericano debe ser solamente universitaria, porque es la labor cultural. La política sólo puede emanar de un sistema cultural, porque la cultura no se puede envainar como un sable dentro de la mala política.